

Gobierno solicitará a destitución de Almagro si este invoca Carta Democrática

Autor Administrator

Thursday, 21 de April de 2016

Modificado el Wednesday, 20 de April de 2016

El embajador venezolano ante la Organización de Estados Americanos (OEA) Bernardo Álvarez, advirtió al secretario general del ente internacional, Luis Almagro, de que una invocación de la Carta Democrática Interamericana en Venezuela, representará un hecho para solicitar su destitución del cargo.

«Una supuesta actuación del secretario general -vía invocación de la Carta Democrática Interamericana- se convertirá en un intento de usurpar la autoridad y soberanía del Estado y en el desconocimiento de su gobierno, que será rechazado», informó en una nota de prensa.

El venezolano considera que Almagro no está en capacidad de modificar el proceso de aplicación que establece la propia Carta, ni su gradualidad a través de «una interpretación acomodaticia y temeraria» del texto.

«Incurrirá, en tal caso, en una usurpación de funciones de la Asamblea General de la OEA, órgano al que corresponderá modificarla. Esta situación prefiguraría un supuesto de hecho para solicitar la destitución del secretario general, pues daría un golpe a la institucionalidad del Estado o estados concernidos» indica el documento.

<http://www.elimpulso.com/noticias/nacionales/gobierno-solicitaria-destitucion-de-almagro-si-este-invoca-carta-democratica>